



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

Comunicado Núm. 117/2024

INVITA BRIGADA VIOLETA A JORNADA DE EMPODERAMIENTO FEMENINO

- *Talleres, servicios de salud, stands informativos, bolsa de trabajo y más*
- *Este jueves 29 en la Unidad Deportiva El Olimpo*

Toluca, Estado de México, 28 de febrero del 2024.- El Ayuntamiento de Toluca, a través del Instituto Municipal de la Mujer, invita a todas las mujeres de Toluca a participar en la Jornada de Empoderamiento y Deporte que se llevará a cabo este jueves 29 en la unidad deportiva El Olimpo.

Esta jornada, encabezada por la Brigada Violeta Toluca, es una actividad multidisciplinaria diseñada para promover el empoderamiento femenino a través de una variedad de actividades que incluyen talleres de manualidades, deportes, servicios de salud y stands informativos sobre los derechos y la protección de las mujeres, así como oportunidades laborales.

El Instituto Municipal de la Mujer abordará diversos temas importantes, como la Brigada Violeta Multidisciplinaria, talleres sobre nuevas formas de violencia, prevención del embarazo adolescente y tecnologías domésticas, entre otros.

El bienestar integral de las mujeres toluqueñas es una prioridad para el gobierno municipal, por lo que esta jornada brindará acceso a una amplia gama de servicios municipales.

Además, el Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte ofrecerá información y promoción de la Liga Deportiva Femenil, mientras que el DIF municipal participará con la Procuraduría de la Defensa del Menor, Salud DIF y una Unidad Médica Móvil.

La Dirección General de Desarrollo Social presentará el programa de Apoyo a la Juventud, la Dirección General de Seguridad Pública y Protección ofrecerá información sobre la Policía de Género, y habrá módulos informativos del INEA y la Defensoría de Derechos Humanos.

También se proporcionarán servicios como copias certificadas de nacimiento a cargo de la Consejería Jurídica, Bolsa de Trabajo y talleres de defensa personal.

El gobierno municipal extiende una cordial invitación a todas las mujeres de Toluca a unirse en la construcción de un espacio seguro para todas.